

UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

PSICOLOGIA Y SALUD.

TEMA: ANALISIS DE LA PELICULA AMAR LA VIDA

DOCENTE: VICTOR JHAIR ROBLERO.

ALUMNA: DANIELA RIOS GALLEGOS.

FECHA: 04/OCTUBRE/2020

SAN CRISTOBAL DE LAS CASA CHIAPAS.

AMAR LA VIDA.

La visión de esta película o la crítica de la misma es explicar la visión que tienen hacia lo materialista, y científica de la medicina sin importar lo que el usuario sienta. Sorprende que la satisfacción de los médicos es cuyo experimento salga bien por decirlo así. Al margen del estado del paciente. El trato no es humanitario ni asistencial. No hay respeto de la integridad física y psicológica la paciente, ni mucho menos se protege la intimidad y su sensibilidad y en el tratamiento clínico. Desde mi punto de vista de que la paciente fue detectada siento que la manera en cómo le dijeron lo de su patología fue la correcta, pasando a la atención de las enfermeras hacia ella no es el indicado ya que las personas en este estado son más vulnerables en el ámbito psicológico, en otras instancias el trato no se me hizo ético ya que están tratando con una paciente no con un maniquí, el residente intenta empatizar con ella no de la manera en que lo hizo por lo cual no la trata con el respeto que se merece, siento que no debes mezclar lo personal con lo laboral cada procedimiento antes de cualquier cosa le debe explicar a la usuaria ya que se debe preparar puede ser invasión a la privacidad, algunas personas son déspotas en el trato que tienen. La paciente en cuanto la revisa el residente el cual era su ex alumno se sintió humillada por el cual le realiza con forme pasa el tiempo ella se siente como un maniquí. En cambio otra enfermera se preocupa por ella todo el tiempo actúa de manera adecuada hablando y empatizando con ella. Con forme pasa el tiempo la enfermera le ofrece su ayuda y ella le explica el procedimiento que posteriormente que va a pasar con ella. Acude periódicamente para ver que este bien ya que la paciente no recibe muchas visitas la enfermera le dice que si puede llamar a alguien o si quiere comer algo, es asertiva con ella además muestra contacto con ella acariciándole la mano. En algunas ocasiones le dice que entiende lo que ella está pasando es muy duro. Su expresión facial es muy seria, se muestra pasiva y sarcástica con el personal de salud, en su evolución pasa de ser una persona fuerte intimidadora, segura, llena de confianza, a ser tan frágil como un bebe. Siente la soledad, el desamparo, el dolor. Ya que con forme ella a sintiendo que ella es tratada y observada como un objeto de investigación y no como una persona va sintiéndose insegura. Siente el miedo y la ansiedad. Como en la escena donde se mete debajo de las sabanas y se acurruca lo más posible. Nunca ha buscado el trato social, ahora no lo tiene aunque añora el trato humano, la compañía, y en esta dura etapa de la vida solo encuentra a su vieja amiga, que fue profesora suya en el colegio durante el proceso de la enfermedad tiene varias etapas en los que tiene los recuerdos más felices de su vida o de los que ha sacado algo positivo. Además reflexiona como ha sido siempre de firme y resuelta y que la inteligencia no lo es todo, que se deben valorar otras cosas. Además llora y se arrepiente de lo dura que fue con los alumnos. En este momento recuerda que un alumno le pide que retrase un examen para ir al entierro de su abuela que ha fallecido y ella le contesta duramente. Me llamo la atención una profesora que aparece casi al final aparece muy poco pero en un punto muy importante en la vida de la paciente. Ella recuerda como en la universidad tubo un lenguaje frio y duro con ella. En el hospital sin embargo se demuestra asertiva, prosémica, y tiene un acercamiento máximo con la paciente, descansándose y metiéndose con ella en la cama para leerle un cuento. Al final la única que cumplió su petición de la paciente es la única enfermera que se preocupó por ella en vida.

Mi conclusión es que nosotros como futuros enfermeros con lleva a un papel importante en el área de salud, estamos en más contacto con todo tipo de pacientes debemos de tener un poco a amabilidad, porque a veces no sabemos qué está pasando esa persona como se siente y no se me hace justo que nosotros hagamos malas caras o cosas así, tratar como queremos ser tratados nosotros estudiamos enfermería por varias razones. En este caso en la película al personal de salud les faltó ética profesional, el paciente fue como un maniquí y no le explicaron que iban hacer, era hacer una reducción del cáncer pero con forme paso el tiempo se sintió más cansada más temerosa y poco a poco se dejó vencer. Me gusto el poema del final.

Muerte, orgullosa no seas, aunque te hayan llamado Poderosa y espantosa, pues no lo eres. Porque aquellos que tú piensas que has abatido No mueren, pobre muerte, ni aún a mí puedes matarme. Del descanso y del sueño, que son no más que tus imágenes, Mucho placer, luego de ti mucho más debe surgir. Y pronto nuestros mejores hombres contigo van Descanso de sus huesos y liberación de sus almas. Son esclavos del destino, del azar, reyes y hombres desesperados Y con el veneno, la guerra y la enfermedad moran. Y también pueden la amapola y los encantamientos hacernos dormir Y mejor que tu golpe. ¿Por qué te envanece entonces? Pasado un corto sueño, despertamos eternamente, Y la muerte ya no habrá más. Muerte, tú morirás.”

En pocas palabras lo que yo capte de esta trama u película es como una reflexión el cual demuestra mucha soledad, la desolación que provoca la enfermedad terminal, demuestra la falta de atención del personal de salud hacia el paciente, demuestra mucho sufrimiento de algunas frases que la misma menciona, (que me queda por vomitar, “ si vomitara mi cerebro”, “el dolor es lo que me hace sentirme viva” son frases que llevan dolor y entre el mismo sufrimiento entre sus líneas. En lo personal me recuerda a un familiar y es duro escuchar decir esas cosas con ese sufrimiento en como lo dice, algunos exclaman con que desesperación morirse por que no aguantan más, a donde voy con esto, el aprender a apreciar la vida y la muerte no debemos ser egoístas sabemos el dolor por el que pasan pero nuestro egoísmo puede más que cualquier cosa, también brindarles apoyo moral que sepan que no están solos que no somos unas personas desalmadas, esta protección es de un trato humanizado debemos tener la capacidad suficiente para brindarles la ayuda psicológica y no hacerles un daño más, el cual ya tienen.

El conocimiento no lo es todo en la vida, la misma nos enseña muchas cosas buenas y malas jamás tratar a las personas mal, la vida da mil vueltas y nunca sabemos cuándo estaremos en el lugar de la otra persona como te comportes así se comportaran con uno mismo, todo en esta vida se regresa y si nos llega es por algo solo dios sabe por qué hace las cosas. Debemos estar preparados tal vez no físicamente pero mental mente si para poder salir adelante. Con los conocimientos que obtengamos a lo largo de la vida podemos ayudar a otras personas que realmente lo necesitan